Antrag Nr. 23-O-19-0024 CDU-Fraktion

Betreff:

Einrichtung Haltemöglichkeit für "Eltern-Taxis" an der Wickerbachgrundschule

Antragstext:

Antrag CDU Fraktion

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob in der Zeit bis zum Beginn der Bauarbeiten für die geplante Sporthalle der Wickerbach-Grundschule auf dem Gelände der Schule eine vorübergehende, "geordnete" Haltemöglichkeit für sogenannte "Elterntaxis" eingerichtet werden kann.

In diesem Zuge sollte auch die Möglichkeit einer temporären Herrichtung der Abrissfläche als zusätzliche Spielfläche zur Erweiterung des Außenbereichs für die Pausen geprüft werden. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass die geplanten Baumaßnahmen in ihrer zeitlichen Abfolge dadurch nicht beeinträchtigt werden dürfen."

Begründung

Die Antragstellung erfolgt in der Kenntnis, dass die sog. Elterntaxis nicht gänzlich aus der Umgebung der Schule "verbannt" werden können. Es soll daher zumindest der Versuch unternommen werden die Verkehrsbelastung durch die Elterntaxis durch eine geeignete Stelle zum Ein- und Aussteigen der Kinder zu entzerren bzw. zu kanalisieren.

Die Antragstellung erfolgt in enger Abstimmung mit der Direktorin der Wickerbach-Grundschule, die dem Vorschlag positiv gegenübersteht, sowie dem Schulelternbeirat, der sich hierzu wie folgt geäußert hat:

Eigentlich sind wir nicht dafür noch Anreize zu schaffen, damit die Eltern ihre Kinder zur Schule fahren aber die derzeitige Situation vor der Schule ist unhaltbar und total gefährlich. Von daher unterstützt der Elternbeirat das Einrichten einer geordneten Haltemöglichkeit auf dem aktuellen Abrissgelände unter einer Voraussetzung. Durch die temporäre Einrichtung der Haltemöglichkeit darf unter keinen Umständen der weitere Baufortschritt noch weiter verzögert werden. Es muss gewährleistet werden, dass die zu schaffende Haltemöglichkeit keinen Einfluss auf den eigentlichen Terminplan zum Bau der neuen Turnhalle bzw. des Schulhofes hat. Es wäre wünschenswert, dass in diesem Zusammenhang auch nochmal geprüft wird, ob ein Teil der Fläche temporär als zusätzliche Spielfläche für die Kinder hergerichtet werden kann. Dies wurde auch bereits auf einer der letzten Ortbeiratssitzungen angeregt. Der vorhandene Schulhof ist nach wie vor viel zu klein.